
あど Run 太さん 
サラリーマン時代に同僚の死がきっかけとなり『自分に

正直に生きたい』と音楽の道ヘ。自らの闘病生活や息子が

集団暴行を受けた体験談などをもとに歌で思いを語り続

け、５４歳にして全国デビュー。２80 曲以上作詞、作曲し

ＣＭソングやイメージソングも手がけ、新聞・ラジオ・テ

レビなどでも多く取り上げられている。現在、「人の為に役

立つ音楽」をモットーに全国各地で音楽活動を続けている。

（ あ ど Run 太 さ ん の ホ ー ム ペ ー ジ よ り 抜 粋

http://www.eoo.jp/ado/） 

講演会の概要 
 

竹内先生は、｢トイレ清掃活動に参加することで、謙虚さ・感謝の心が芽生える｣ことや、｢目
の前のゴミを拾ったり、席を譲ったりすることを続けると素晴らしい人生がやってくる｣こと
を話されました。 

あど Run 太さんには、｢幸せって何だろう｣｢島人ぬ宝｣｢笑おうよ！｣｢少年よ夢をもて！｣の
4 曲を披露していただきました。生の歌声を間近で聞くことができ、良い思い出になりました。

最後に竹内先生は｢人生は周りがつくるものではない。自分自身が切り開いていくもの｣と話
されました。高校生活は人生の分かれ道にあたる大切な時期です。今、何をしておくべきか改
めて考える良い機会になりました。 

 
 

竹内光弘先生 
1964 年に広島県警に入り刑事を中心に４０年間の警察

官人生を送り退職されました。現在は広島自賠責損害調査

事務所に勤務しておられます。 
「掃除道」の提唱者・鍵山秀三郎氏に師事され，「広島掃

除に学ぶ会」とともに学校や公共施設のトイレ掃除を通し

て暴走族少年らの更正に奔走，近年は荒れた学校の建て直

しに奮闘しておられます。 
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PTA 講演会 講師 竹 内 光 弘 先生 
（元広島県警察本部少年育成課長） 

「よき人生を送るために，今，なしておくべきこと」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
  
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

校訓 ～「自主」「誠実」｢気魄｣～ 

※ホームページでもごらんになれます。

http://www.kake-h.hiroshima-c.ed.jp 



 
 
 

５月２日（火） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
    
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
             

１年生 しまね海洋館アクアス 

11R 下拂卓也 
 僕達１年生は島根県
のアクアスに行きまし
た。クラスの雰囲気も
よく，道中１時間３０
分のバス移動もあっと
いう間でした。名物の
白イルカを見に行くと
ものすごい人だかりで
びっくりしました。そ
の白イルカの出す泡の
リングを見ると幸せに
なれるそうです。とて
も楽しい遠足でした。

２年生 秋吉台・秋芳洞 

２1R 栗栖朋哉 
 ２年生は山口県の秋芳洞
に行きました。洞窟の中は真
っ暗で，しかも１ｋｍぐらい
続いており少し歩き疲れま
したが，その中に浮かび上が
った百枚皿はとても印象に
残っています。僕は一度行っ
たことがありましたが，「何
回行ってもいいもんだなー」
と思いました。今回，クラス
のみんなと行くことができ
て良かったです。 

３年生 テーブルマナー講習会・広島美術館 

３1R 市川愛 
 ３年生は昨年と同じくテーブル
マナー講習会に参加しました。最初
はみんな慣れないナイフとフォー
クにとまどっていましたが，食事が
進むにつれて，リーガロイヤルホテ
ルの３２階から見渡す広島市内の
景色を見る余裕も生まれ，みんなと
楽しく会話をしながら食事ができ
ました。これから社会人になる私た
ちにとって大切なことを学ぶこと
ができ，とても充実した時間を過ご
すことができました。 

今後の予定 
６／２２（木） 進路説明会（２，３年）  ７／ ６（木） １学期期末試験(～11 日) 

２９（木） １学期期末試験発表      １９（水） 夏期クラスマッチ 
        生徒会役員選挙告示      ２１（金） 終業式 

 

 

平成 18 年度 健康診断 《健康診断の日程》 

 

４月１３日（木）   身体測定 

４月 20･27 日（木） 歯科検診 

４月２４日（月）    耳鼻科検診 

４月２８日（金）    尿検査 

心電図・X 線検査

5 月 29 日（月）･6 月２日（金）  内科検診 

健康診断を終えて  
 
 予定どおり無事，健康診断を終えることができました。
検診を受ける態度も概ねよく，学校医の先生に挨拶する姿
は好感が持てました。（特に３年生） 
 歯科検診を受けていない人については，学校歯科医の市
村先生のご厚意により，後日，検診を受けさせてもらえる
ことになっています。 

健康診断の結果は，異常があっても，異常がなくてもそ
の都度保護者の方に連絡させてもらっています。治療が必
要なものについては早めに受診していただくようお願い
します。 

養護教諭 松本みゆき
 


